



Luzerner Zeitung Online, 13.07.2017 12:23

Paragliding World Championship

Ein Spektakel am Himmel, das höchste Konzentration fordert: Gleitschirmpiloten messen sich derzeit am Paragliding World Cup im italienischen Feltre im Streckenfliegen. Am Donnerstag liegt die Schweizer Delegation auf Zwischenrang 2 hinter Frankreich, der Wettkampf dauert noch bis am Samstag. Für die Schweiz treten unter anderem Stefan Wyss (Weltmeister 2015) und Adrian Hachen (Vize - Weltmeister 2015) an. Die Teilnehmer müssen eine vorgegebene Strecke mit verschiedenen Wendepunkten in möglichst kurzer Zeit absolvieren, kontrolliert wird die Route mit dem GPS. Eine weitere Etappe der Weltmeisterschaft findet ab dem 5. August in Disentis GR statt.

(SDA)